

De "La Tribuna"

25 de mayo

Las manifestaciones que a continuación publicamos se las oyó hacer nuestro redactor don Guillermo Pinaud a don Elías Jiménez Rojas, en su botica, y hemos pensado que no carecen de importancia en estos momentos. Dicen así:

De los nombres lanzados hasta ahora a la discusión política, el que mejor me suena es el del doctor Moreno Cañas. Por su índole natural y por el género de vida a que está hecho, el doctor Moreno Cañas puede talvez prestarle al país servicios de primer orden. Modesto, valiente, limpio, trabajador, habituado a *cortar por lo sano*, todo en él es de buen augurio. La historia de los presidentes de Costa Rica recuerda con respeto el nombre de un médico: el doctor Montealegre, y cita con admiración el de un cirujano: el doctor Durán. El corto gobierno del doctor Durán no tiene igual en cuanto a sencillez y aseo administrativo. Tenemos necesidad de la mentalidad de un cirujano diestro y diligente. Si le falta la preparación del estadista, posee en cambio el tacto y la presteza que lo sacan victorioso ante males o dolencias perfectamente comparables a los males o dolencias del conjunto social.

Hay momentos en que es más útil un buen bisturí que una buena pluma.

